

Amiens arrive lancé, Compiègne prêt à faire le dos rond

Tennis de table (Pro B). Alors que l'Amiens STT a battu difficilement Le Havre, le Pays Compiégnois a logiquement chuté à Chartres en ouverture du championnat. Les deux équipes se retrouvent demain soir à Venette.

Florian Declouancement et Rayan Robine
Journalistes

sports@courrier-picard.fr

Un peu plus d'un an et demi après leur premier et unique affrontement à ce niveau qui s'était soldé par une victoire 3-2 des Amiénois dans leur salle, l'Amiens STT et le Pays Compiégnois TT se retrouvent en Pro B, avec cette fois-ci un duel dans l'Oise, et plus précisément à Venette demain soir. Auparavant, les deux clubs picards ont vécu une première journée contrastée, mardi.

« Ce n'est pas forcément le match sur lequel on compte pour se rattraper. »

Olivier Bochet

Président

du Pays Compiégnois TT

À domicile, l'ASTT s'est arraché pour venir à bout du Havre (3-2). Suite aux défaites de Robert Gardos et de Santiago Lorenzo, à chaque fois en cinq manches, les joueurs d'Arnaud Sellier se sont retrouvés dos au mur. Ils ont heureusement pu compter sur un Horacio Cifuentes, de retour à Amiens trois ans après son départ, dans un grand soir. Après avoir déjà remporté son premier match, l'Argentin est venu à bout du redoutable Tomislav Pucar (30^e joueur mondial) en quatre manches. L'expérimenté Robert Gardos a ensuite terminé le travail



Le Pays Compiégnois de l'entraîneur-joueur Adrien Mattenet (à gauche) a subi la loi de Chartres pendant que l'Amiens STT d'Horacio Cifuentes a commencé son championnat par une victoire face au Havre. Photos Dominique Touchart et Fred Haslin

contre Manhani, dans un cinquième set à proscire aux cardiaques (3-2).

« Comme toujours, c'est très serré et on s'en sort à 11-9 à la belle du dernier set. Horacio (Cifuentes) réalise un match incroyable, puis Robert (Gardos) s'en sort bien », soufflait le coach amienois. Pendant ce temps, pour son retour en Pro B, un an après l'avoir quittée sur une relégation, Compiègne a subi la loi de Chartres (3-1). Grâce à un succès de son Russe Arthur Abusev devant l'Italien John Oyebode en cinq sets, le club dirigé par Olivier Bochet marque tout de même un point au classement, qui pourrait compter dans l'op-

tique du maintien.

Pour le reste, les Compiégnois ont encaissé des défaites en trois sets plus ou moins serrés. « Chartres était au-dessus de nous, constatait Olivier Bochet. Une défaite 3-2 aurait tout de même été plus logique. On a été déficient dans les moments importants et sur les bases du tennis de table, à savoir le service-relace. Pour autant, on n'est pas déçus. »

Ses joueurs auront donc l'occasion de se relancer face au voisin amiénois. « Ce n'est pas forcément le match sur lequel on compte pour se rattraper, sourit le président compiégnois. On commence notre championnat par les deux adversaires les plus redoutables et je

trouve même qu'Amiens est supérieur à Chartres ! »

Échaudé par la difficile victoire face au Havre, Arnaud Sellier adopte forcément un discours plus prudent. « On est sans doute favori, mais autant que face au Havre, et on a vu à quel point le match avait été dur, glisse l'entraîneur amiénois. Être favori dans ce championnat ne veut pas dire grand-chose. D'autant que Compiègne a un effectif riche avec plusieurs possibilités. » ●

COMPIÈGNE - AMIENS

Demain à Venette, 19 h 30
au complexe sportif.